Estimados:

A raíz de los dichos de la ministra de Educación de CABA Soledad Acuña, donde expresa que los docentes son personas de bajos recursos socioculturales y que se dedican a la docencia por haber fracasado en otros ámbitos, entendemos que es necesario que la Carrera haga un repudio público sobre estas declaraciones.

Además, también habló de "adoctrinamiento" para referirse a la educación que imparten, y sugirió que los padres deberían vigilar y denunciar este "supuesto adoctrinamiento".

Así pues, como docentes, graduados y futures bibliotecaries, no podemos dejar pasar estas declaraciones. Muches de nosotres venimos de otras Carreras, justamente buscando en la Bibliotecología un ámbito que nos permita expresar nuestro interés en la cultura y la enseñanza. Realmente nos interesa poco lo que Soledad Acuña considera éxito o fracaso, porque tenemos vocación por lo que hacemos y estudiamos y eso es el éxito que buscamos.

Por otra parte, de ninguna manera vamos a avalar la persecución del que piensa distinto al gobierno de turno. Esto no es algo nuevo.

Les bibliotecaries, consideramos la educación y la información como un derecho humano y por medio de la formación y la alfabetización informacional de las personas, contribuimos a la movilidad social ascendente. Hemos protegido y protegemos desde nuestro lugar de trabajo la posibilidad de tomar contacto con todas las expresiones sociales y culturales que hagan a la discusión pública, dentro de las normas de convivencia democrática.

JUNTA DEPARTAMENTAL

Carrera de Bibliotecología y Ciencia de la Información

Facultad de Filosofía y Letras

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES